不透明な大野市の入札

廊下棟、東渡廊下棟現校舎 (北校舎、西

保屋電気商会・山二工業

指名:大野建設工業・中 気商会・山二工業JV 大野建設工業・中保屋

一 部)

解体同約24

0 の 渡

S P

伏

建て499

上期は、

一〇年三月。

仮設校舎軽量S造平

屋

大南建設工業・ 見屋設備JV 三光産業・

丸

栄

丄・大野衛生設備J

改修

南校舎 (同2524㎡

西渡廊下棟改築同1 建て延べ2358

m²

フフ万4フフ円 最低制限価格:4 万9047円 予定価格:5億8

億 8

洛札:5億8000万円

8

m²



2009年(平成 21年)5月28日(木曜日)発行

KENSEIKOURON 2009.5.25 県勢公論社 発行所 (有)

発行人 嵯峨 十郎

所 福井市和田中2丁目2006 話 0776-21-6812 0776-21-7571

当誌は

雑誌「

更紗」「県勢公論」

にて、これ

まで

工事の入札においても談合疑惑が浮上。

一刻も早

捜査当局の調査と解明が求められる。

を鳴らしてきたが、今回の下庄小学校北校舎改築

大野市の再三にわたる不透明な入札疑惑に警鐘

札に参加することになっ 工事による共同企業体 の下庄小学校北校舎改築 ||事は、建築、電気、管 (JV) を組み、指名入 大野市教育委員会発注

かなく、 わらず、 あり、本来なら5J>以 た結果、3J>による 上が必要であるにもかか ていた。市の入札物件で 市は一旦協議し 3JVの参加 し

札を行うことになった。 愛調査事務所。 万9047円。 予定価格5億8593 入札には、 設計は三

> 5億8000万円で大野 建設工業のJVが落札し ンクの3JVが参加し、 大南建設、ともにA級ラ 大野建設工業、三光産業、

JVを組めなかった か

を持つAランク業者であ 横田建設も入札参加資格 大野地区には、影路組、

るが、JVを組もうとし るを得なかったようだ。 ため指名入札を辞退せざ 事業者に強い圧力がか た市内の電気工事、管工 今回の下庄小学校改築

りとの噂があった。 設工業に仕事を振り、 他 南建設には金を渡す段 二光産業が落札。大野 **丄業、三光産業、** 事は、 力をかけ、 の3社が入札に参加 ようにさせ、 の2社にJVを組め 当初から業者に Aランクの 大野建設 大 南 建

な

た。常」との答えが返ってきていないので、入札は正ていない。何一つ耳にし

任意自動車保険五万円、ガ

自動車税三万五〇〇〇円

ソリン代一二万円、車検と

千四〇三円となる。

七千六一円を差し引き手元

一〇〇円を合計した三八万

に入る金額は、一八九万五

八六一円、市民税四万八千

一〇〇円、県民税三万一千

て二二八万二千四六四円。 証明によると、所与も含め

社会保健控除三〇万七千

に正すと「一切関知し

断念せざるを得なかった JVが組めず入札参加 入札に参加したかったが 通常であれば、最低で 影路組はJVを組んで を

者だ

けが甘い汁を吸い、

一膨らませるのでは他

万五〇〇〇円となる。 手元

aからcまでの合計一二八

(者はもとより作業員

が繰り返され、特定の業

出せば年間三六万円 (c)、 食費として月三万円を家に として年間六〇万円 (b)、

た公共工事をめぐり談合

取 大 建

財政

| 難での数少なくなっ

大きな役割を担っている。** 円(a)。小遣いを月五万円設業の発展は雇用確保に ** を合計した三二万五〇〇〇大野市にとって土木建 ** 重量税等の償却費一二万円

は中野町地係「下庄小学

五月二十六日、

大野

計は三愛調査事務所の

大野建設工業が落札した。

北校舎改築RC造3階

札。5億8000万円で 校北校舎改築工事」を開

万2200円

5 9

3

の死 の業 腹を

活問題となる。

限のある大物市議、

のは六一万円。

八万を差引いて手元に残る

に入る一八九万円から一二

計価格:6

億 3

1

0

行われるのだが、市の5 久保建設や福井市なども Aランク業者である大北 ある。隣接する勝山市の れることが世間の常識で な価格競争のもとで行わ ついては技術水準と正常 億円以上にのぼる工事に も5、6社の中で入札が

疑問が残る。 きなかったの 人札に参加することが 市教育委員会担当課長 幅広くJVを組み か発

hį

な対

理

平成 21・22 年度建築 工事ランク別入札参加業者

改善 鳴らしてきたが、一向にむ官製談合疑惑に警鐘を いりん」設計、建設に絡建設工事、学びの里「め まで との噂も聞こえる。これ 地区広域圏ごみ処理施設 県議の関与もあるのでは がみられない。 当誌は大野・勝山

応を図るのはもちろ 政府の会計監査と解 年収三〇〇万円未満のサ

民生活に直結した地域政治 ラリーマンには無税とする くらいの施策が必要だ。市

が求められる。

Aランク			Bランク
1	大野建設工業(株)	1	㈱天谷製材
		2	井尾建設㈱
2	㈱影路組	3	石谷工務店㈱
		4	岡田木材㈱
3	三光産業㈱	5	㈱加藤製缶
		6	㈱長田工務店
4	大南建設工業(株)	7	(有)中村工務店
		8	㈱南部工務店
5	横田建設㈱	9	旬羽生建築工業
		10	山二工業㈱

作りする弁当を持って出勤 年目である。 毎朝母親が手

朝七時頃から夜九時頃ま

源泉徴収表と市役所の所得

で残業する彼の年間所得は

で進学させてもらい、現在

鯖江市内に住んでいる男 サラリー マンの現状

大学ま

若者の厳しい現実

冷凍食品会社に就職して三

ければ子どもも産めないの 生活できず、親の支援がな がかかる。これでは結婚し 賃貸であった場合には、月 ても夫婦共稼ぎでなければ 五万円の家賃に水道光熱費 しかし、住んでいる家が



日落成式が行われた。 館が完成、本年四月二二 旧会議所の解体工事は 大野商工会議所の新会

が解体を行っている。 灯明寺・木下幸信代表) ㈱北陸総合開発(福井市 大野建設工業㈱が受注し、

ものがない。

にある。 ったと建設部会の議事録 で大野建設工業㈱に決ま 築工事入札に係る建設委 中旬、大野商工会議所新 貝会によって900万円 解体工事は昨年一一月

きない。 の地元業者の声も無視 400万で済むのではと 物の解体だけなら半値の た」と述べているが、 を800万でお願い 野建設工業㈱に解体工事 野商工会議所会頭は「大 新年会の席上で、黒原大 今年に入って開かれ 上 し

横田建設㈱が参加。九月 受注業者が決定した。 に入札、一七日開札され、 会が開かれ、一〇月二日 二日に入札に関する説明 2社の大南建設工業㈱、 A級4社の大野建設工業 新会議所建設の入札は 南部工務店㈱、B級 影路組㈱、三光産業

あった。 通常よりも1000万は すると、「設計額自体が 高いのでは」 図面を見た業者に取 との指摘が 材

四月初め、

役員だけが

0万の寄付をしたと発表 頭500万、稲山、土本 集まった席上で、 したが、それを記述した 両副会頭がそれぞれ25 黒原会

側は、随意契約で出した を務める辻本議員からの 歯切れが悪かった。市の 質問にも事務局の対応は と回答。また、建設委員 たのかとの質問に事務局 隋契は250万までと決 解体工事はいつ発注

注以前に会員各位と各種 所新館建築にあたり、発 通常であれば商工会議

ゆがめない」という。

が決まっていた可能性は

万近くの工事を隋契する められている。 ことはあり得ない。 0 0

の問題から、すでに業者 木材鉄筋などの資材確保 始をはさんでの冬場の工 う地元業者と域外の業者 た。 同様な工事を請け負 成するのかと疑問を持っ の工期。素人が考えても 事。 基礎工事の重要性、 に取材すると、「年末年 受注からわずか半年で完 新築工事はわずか半年

が新当 団体より幅広く寄付金を 画などを具体化すること 然と思われる。 た上で設計、建築計

い る。

ものではない。められたのではたまった 金をあてこみ、話しが進 **3築ありきで国の補助**

うに ば りの寄付はいつ、どのよ 会議 追求すべきだ。 当局への介入も必要と思 われる。会頭、副会頭よ をし、不正が認められれ するからには、市議会と 税金である。公費を投入 補助金は市民、国民の 場合によっては捜査 して行われたのかも 所会員が監査と調査



大野商工会議所新会館建4月 22 日オープン(上) 大野商工会議所旧会館解体工事(下)

ける。 中国人男性は寮付きで

め労働賃金をギリギリま も価格競争に生き残るた 聞く。鯖江の眼鏡業界で の中国人が働いていると 日本商運には三〇人ほど 業に斡旋する業者もいる。 月一〇万円、女性では七 で抑える。そのために安 万ほどという。 彼らを企

連絡のためには携帯電話で会社の負担がいらない。保険は組合でかけるの が必要のため会社が持た せている。

ಠ್ಠ

しでは競争に勝てない。製造の現場では、中国人

仕事を奪われる中国人に

送の現場、コンビニなど で多くの中国人が働いて 眼鏡、縫製や建設、運 る

と技術を学び中国に戻り 五~六年日本にいて経営 二〇〇万から三〇〇万円 二年目以降は研修生とし 貯めることを目標に日本 意識がハッキリしており て三年ほどを働く。目的 にやってくる。中には、 一年目は実習生として

理は全て自分で行う。 タダ同然で譲り受け、 会社を興す者もいる。 が置いていった自転車を 自転車。一時間の通勤は 当たり前で、 通勤の手段はもちろん 前の研修生 修

で三国や鷹巣海岸へ出か が、中国人は一日がかり 近少なくなってきている いう休日の過ごし方は最 日本では夏に海水浴と

い外国人労働力を雇用す